PANORAMA DEPORTIVO

¿Jugará el Guixols la liguilla de ascenso a lercera?

En el momento que redactamos estas líneas (martes tarde), ignoramos todavía que es lo que habrá pasado en el máximo Organismo Federativo Español, por lo cuál aún puede caber la posibilidad de que la Real Federación Española haga justicia en un caso que de todos es sabido jugó limpiamente el equipo local y no de una manera tan poco deportiva v sucia como lo hizo el C. D. Anglés, pero relatar lo sucedido es tontería, pués aún lo recordamos fresco en nuestra memoria. Como de todos es sabido el Club local apeló en el Comité de la Federación Catala. na, ratificándose este Organismo al fallo que el de Competición dió oportunamente. Seguidamente la Directiva guixolense presentó recurso a la Real Federación Española de Fútbol y a tal efecto nuestro D. Francisco Campoy Sánchez se trasladó a la capital de España, para gestionar personalmente dicho caso v poner primeramente la verdad del asunto y procurar por todos los medios deportivos de que se haga justicia. Así pués y a pocos días vista de empezar nuevamente las competiciones oficiales, ignoramos que hará nuestro Club decano, si se adjudicará los tres puntos que en su día ganó en el terreno de juego con el Anglés y luego podrá jugar la liguilla de ascenso a Tercera División o por el contrario deberá jugar la permanencia en la misma Categoría Regional o bien si el fútbol local cesará en nuestra ciudad. Como verá el querido lector hay tres soluciones, ¿cuál de ellas será?, esperemos que sea la primera v sinó Dios dirá. Lo que si realmente es necesario es que en estos momentos la afición toda esté al lado de la Directiva local para conjuntamente no dejar que el fútbol en nuestra ciudad desaparezca, que al fin y al cabo los amantes del deporte rey, pagaríamos más tarde las consecuencias, puesto que también conservar es una virtud y ahora que hablamos de virtud diremos...

Que Don Francisco Campoy es un gran presidente y verdadera alma del fúfbol guixoleuse

No sería justo dejar este pequeño comentario en la mesa de nuestra Redacción para darla a la luz pública una vez las cosas hubiesen rodado bien para nuestro Club, es ahora el momento y sin saber cuales serán sus gestiones, sus éxitos o sus fracasos en el defender a capa y espada el equipo de la ciudad, del que él solamente es vecino, dato de tener muy en cuenta en el momento de enjuiciar la labor rea-

lizada por nuestro Presidente, que como todos recordamos se hizo cargo del Club en unos momentos en que parecía que el fútbol se borraba de la ciudad, así pues el Sr. Campoy ha demostrado siempre para el fútbol local ser como diría yo, el padre o el alma que ha sacrificado horas de su trabajo, de su hogar para que los verdaderos aficionados podamos los domingos ir al campo y podamos decir todos tenemos en la ciudad un equipo de fútbol que milita en la Primera Categoria Regional. Esto y mucho más que no es momento de mencionar ha hecho nuestro Presidente y creemos que esto se debe tener en cuenta en todo momento Así pués debemos esperar su llegada con gratitud, tanto si puede conseguir como no, lo que todos los guixolenses deseamos.

Los calendarios ya están confeccionados

Han salido ya en la prensa los calendarios de los dos grupos de Tercera División y así observamos que un grupo empezará el próximo domingo día 30, y que el Manlleu, recién ascendido, descansa el primer encuentro, y el otro grupo empezará el día 6 de febrero próximo ya que cuentan con un equipo menos y a fin de que ambos grupos marchen igual o mejor dicho acaben igual, asi lo ha determinado la Federación. Por otra parte el pasado lunes debíanse reunir en la sede federativa los delegados de los equipos de Primera Categoría Regional

a fin de confeccionar el calendario de permanencia en dicha categoría. La Catalana hizo gestiones para que el Barcelona y Español tomasen parte en esta competición y sin puntuar a fin de que las taquillas de los clubs fuese un poco mejor, peronos consta que los blanquiazules aceptaron seguidamente la proposición de la Federación en cambioel Barcelona alegó que no tenía jugadores, pero deseamos que por último el once azulgrana que tan buena so. lera tiene y que no debe abandonar el fútbol modesto decida participar en esta competición y así cada grupo (puesto que habrá dos) contarán con un equipo de los que pueden dar una buena taquilla que buena falta hará, pensando que además de la Seo de Urgell habrá en el grupo norte el Balaguer, par lo cual serán dos desplazamientos un poco, bastantes costosos, en fin por hoy nada más, esperemos unas horas más y a lo mejor al salir nuestro semanario ya conoceremos que habrá dictaminado el máximo Organismo Nacional en Fútbol.

Faut

Electricidad - Lampisteria Calefacción - Saneamiento

MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA NSTALACION, PERO VD. DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

JUAN PUIG Verdaguer, 13 - Teléiono 161

RADIOS DE LAS MEJORES MARCAS Reparaciones de Radio por personal técnico DISCOS

CON 188 ULTIMAS NOVEDADES

La firma

Juan Ferrer &

144, Chaussée de Bruxelles.

GRIMBERGEN (Brabant)

BELGIQUE

pide ofertas de:

20" - 18" - 15" 12" x 24 mm. en todas calidades

Imp. BARNÉS - Palamós

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN "

tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

TRLEFONO 280

ANTONIO MARTI

Antigua y acreditada

«Casa Gareta»

la Casa de las Gabardinas y Trincheras

y de las Mantas lana de Mallorca directas de Fábrica. Tejidos. Géneros Blancos. Géneros de Punto, Paraguas Especialidad en Confecciones.

SAN FELIU DE GUIXOLS

Plaza España, 17

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 - TELEFONO 126 Instalaciones de:

> **ELECTRICIDAD** CALEFACCIÓN RADIO **SANEAMIENTO**